



Die Weizmann-Delegation zu Gast bei der Regierung, von links: Zohar Menshes (ECWIS), Rita Kieber-Beck, Prof. Alon Chen (WIS), Regierungsrat Dr. Mauro Pedrazzini, Prof. Daniel Zajfman (WIS), Bob Drake (ECWIS) und Werner Bachmann. (Fotos: ZVG)



Prof. Alon Chen und Prof. Daniel Zajfman beim Empfang durch S. D. Fürst Hans-Adam II. von und zu Liechtenstein auf Schloss Vaduz.



Prof. Alon Chen im Gespräch mit S. D. Fürst Hans-Adam II. von und zu Liechtenstein auf Schloss Vaduz.

Neuer Präsident der renommierten Forschungsstätte Weizmann Institute of Science aus Rehovot in Israel hat Liechtenstein besucht

Hochkarätig Auf Einladung von S. D. Fürst Hans-Adam II. wurde eine hochkarätige Delegation des Weizmann Institute of Science (WIS) auf Schloss Vaduz empfangen.

Prof. Alon Chen, Präsident seit Dezember 2019, Prof. Daniel Zajfman, Präsident bis Dezember 2019, Bob Drake, Präsident Europäisches Komitee des Weizmann Institut für Naturwissenschaften (ECWIS), und Zohar Menshes, Vizepräsident ECWIS, stellten das Weizmann Institute of Science (Israel) vor und informierten über aktuelle Entwicklungen sowie die Schwerpunkte unter der Präsidentschaft von Prof. Alon Chen.

Zu Besuch bei der Regierung

Am Nachmittag wurde die Delegation von Regierungsrat Dr. Mauro Pedrazzini in den Räumlichkeiten der Fürstlichen Regierung in Vaduz empfangen. Auch hier fand ein reger Informationsaustausch statt. Die Delegation wurde von Rita Kieber-



In seinem spannenden Vortrag im Clivium Alpinum in Gaflei ging Prof. Alon Chen auf seine wissenschaftliche Arbeit in der Erforschung von Stress ein.

Beck, Präsidentin des Vereins Freunde des Weizmann Institute of Science in Liechtenstein, und dessen Vizepräsidenten, Werner Bachmann, begleitet. Der Verein der Freunde des Weizmann Institute of

Science in Liechtenstein lud anschliessend die Mitglieder nach Gaflei ins Clivium Alpinum ein. Dr. Marc Risch erläuterte im Rahmen einer interessanten Einführung die architektonischen Anforderungen; das

Gebäude wurde eigens für Patienten mit psychischen Problemen konzipiert.

Das Clivium Alpinum ist spezialisiert auf die Behandlung von schweren Depressionen und Erschöpfungszuständen. In der eigentümergeführten Privatklinik werden Betroffene während 8 bis 12 Wochen aktiv begleitet und behandelt. Durch diese Fokussierung auf einen Diagnosebereich ist die Klinik in der Lage, die Behandlung für jeden Klienten individuell auszurichten. «Damit vollziehen wir innerhalb der Psychiatrie eine aus unserer Sicht notwendige Spezialisierung, die in der Körpermedizin längst üblich ist», erklärt Dr. med. Marc Risch, Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie und Eigentümer der Klinik.

Nach den Erläuterungen von Dr. med. Marc Risch konnten die Teilnehmenden den spannenden Vortrag von Prof. Alon Chen auf sich wirken lassen. Er stellte den Vortrag unter den Titel «The brain and body responses to stress. It's all about balance». Dabei ging er insbesondere auf seine wissenschaftliche Arbeit in der Erforschung von Stress ein. Prof.

Chen hat sich sehr auf die Ausgewogenheit in allem, was wir Menschen tun, berufen; ausgewogene Tätigkeiten, ausgewogene Ernährung und viel Bewegung sind gute Voraussetzungen für ein gutes Leben.

Der Verein der «Freunde des Weizmann Institute of Science in Liechtenstein» bedankt sich ganz herzlich für die Gastfreundschaft im Clivium Alpinum, die wohlwollende Aufnahme der Delegation und insbesondere bei den Vereinsmitgliedern für ihr Interesse und ihre grosszügige finanzielle Unterstützung, die massgeblich dazu beiträgt, dass Referate vor Ort in Liechtenstein Einblick in die Tätigkeit und Forschung am Weizmann Institute of Science geben und wissenschaftliche Erkenntnisse einer breiteren Öffentlichkeit nähergebracht werden können.

Neue Website in Kürze online

In Kürze wird der Verein seine Website www.weizmann.li aufschalten. Wir hoffen, damit vermehrt auf die Ziele des Vereins sowie auf die Vereinsaktivitäten aufmerksam machen zu können.